



Ciudad de México, lunes 30 de mayo de 2022  
No. 269/2022

## BOLETÍN DE PRENSA

### IMSS fortalece acciones de prevención, atenciones y cirugías con la Sexta Jornada Nacional de Continuidad de Servicios

- Del 27 al 29 de mayo, se realizaron 3 mil 285 intervenciones quirúrgicas, más de 96 mil consultas de Especialidad y Medicina Familiar, y 58 mil 805 detecciones.
- En la estrategia participó personal de las 35 Oficinas de Representación del Instituto en los estados y las 25 Unidades Médicas de Alta Especialidad.

Para fortalecer el acceso a la atención médica de manera segura y ordenada, conforme al Plan Nacional de Recuperación de Servicios de Salud diferido por el COVID-19, la Dirección de Prestaciones Médicas (DPM) del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) llevó a cabo la Sexta Jornada Nacional de Continuidad de Servicios, en la cual se efectuaron 3 mil 285 intervenciones quirúrgicas.

Del 27 al 29 de mayo, personal de las 35 Oficinas de Representación del Instituto en los estados y las 25 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) también llevó a cabo 25 mil 924 consultas de especialidad, 70 mil 644 consultas de Medicina Familiar, 58 mil 805 detecciones, así como un trasplante renal y dos de córnea.

En la búsqueda permanente de incrementar la oportunidad en el otorgamiento de los servicios, cada Representación priorizó la atención conforme las especialidades con mayor diferimiento de Consulta Externa y Cirugía en Segundo y Tercer Nivel, así como las Acciones Preventivas Integradas y Consulta de Medicina Familiar en el Primer Nivel de Atención.

Entre las atenciones de Consulta Externa con mayor demanda están Cirugía, Medicina Interna, Pediatría, Oncología, Traumatología y Ortopedia, y Urología; en tanto que las especialidades quirúrgicas más solicitadas son Cirugía General, Cirugía Maxilofacial, Traumatología y Ortopedia, Ginecología, Oftalmología y Oncocirugía.

Como parte de las acciones que realiza el IMSS para dar continuidad a los servicios médicos, del 30 de mayo al 3 de junio se llevará a cabo la estrategia “Con el Águila bien Puesta”, a fin de brindar cirugía oftalmológica a los derechohabientes.

En Baja California Sur se realizaron acciones en las Unidades de Medicina Familiar enfocadas a los Chequeos PrevenIMSS con 3 mil 576 atenciones y 136 mastografías. Se llevó a cabo una Jornada de Consulta Externa de Medicina Interna en Guerrero Negro



con 150 consultas y Jornadas de Colocación de Lentes Intraoculares en Los Cabos, donde se otorgaron 150 atenciones.

En la Representación de Colima, el Hospital General de Zona (HGZ) No. 1 dio Consulta Externa de Psiquiatría, Traumatología y Oftalmología; se programaron cirugías de Traumatología, Cirugía General y Otorrinolaringología; en el HGZ No. 10 se programó Consulta Externa de Cirugía General, Medicina Interna, Oftalmología y Traumatología; y se efectuó la Segunda Jornada de Cirugía de Catarata con 100 pacientes beneficiados.

En Querétaro, en la Consulta Externa se cuenta con 53 especialidades en los tres los hospitales de la Representación y la Unidad Médica de Atención Ambulatoria de Lomas de Casa Blanca, se priorizó a las especialidades con mayor diferimiento: Medicina Interna, Cardiología, Reumatología, Traumatología y Ortopedia, Cirugía General, Neumología, Otorrinolaringología, Psiquiatría y Oftalmología.

En Tamaulipas se efectuaron mil 490 consultas de Especialidad y 10 mil 709 de Medicina Familiar y 322 cirugías; en detecciones, mil 840 de diabetes mellitus, 2 mil 022 de hipertensión arterial, mil 005 de cáncer de mama por exploración física y 225 a través de mastografías, así como 437 de cáncer cérvico uterino.

En la UMAE Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional (CMN) SXXI se otorgaron 887 consultas de Especialidad y 47 de Trasplante; se llevaron a cabo 93 cirugías, entre ellas un trasplante renal y dos de córnea.

En el Hospital de Especialidades del CMN La Raza se realizaron 46 cirugías de las especialidades de Cirugía General, Cirugía Reconstructiva, Neurocirugía, Coloproctología, Urología, Cirugía Maxilofacial y Angiología; en Consulta Externa se proporcionaron 193 atenciones de las especialidades de Urología, Cirugía General, Cirugía de Cabeza y cuello, Coloproctología, Hematología, Neurocirugía, Gastroenterología y Cardiología. En Auxiliares de Diagnóstico se realizaron 242 estudios y/o procedimientos de Medicina Nuclear, Imagenología, Hemodinamia, Marcapasos y Electrofisiología.

En la UMAE Hospital de Especialidades No. 2 de Ciudad Obregón, Sonora, se efectuaron jornadas en cirugías de Otorrinolaringología, Traumatología y Ortopedia, procedimientos de disectomía del cuarto nivel lumbar mediante fenestración, colecistectomía laparoscópica, así como la procuración de dos córneas y dos riñones

---oOo---